



キラリ輝く建幼の子

「喜んで登園、満足して降園」

創立69周年

始良市立建昌幼稚園

令和4年12月号



なかよし発表会

12月3日(土)、なかよし発表会を開催しました。運動会終了後、発表会に向けて練習を始めた子どもたちが、保護者や祖父母の皆様を前にステージに上がり、緊張の中で精一杯表現し、たくさんの拍手が子どもたちの自信となりました。

今後も園では、「小さなできたこと」を見つけ、伝え、感じ合うなど、子どもたちの成長を、保護者の皆様と共感しながら、次のステージへと導く取り組みを進めてまいります。また、子どもたちを励まし、いっぱい褒めていただき、ありがとうございました。

なお、登園や園生活に関して、何か困りごとがありましたら、担任までご連絡ください。

にこにこ誕生会



誕生会の様子をご紹介します。誕生会では、誕生月を迎えた園児の自己紹介、好きな食べ物などの質問コーナー、職員による出し物があり、みんなが、「にこにこ」になる時間です。



外遊びを楽しむ！



12月7日(水)、8日(木)に、運動能力調査を実施しました。幼児期運動指針では、幼児は様々な遊びを中心に、毎日合計60分以上、楽しく体を動かすことが望ましいとされています。そこで、園では、下記のことに取り組んでいます。

- 多様な動きが経験できるように、様々な遊びを取り入れる。
- 楽しく体を動かす時間を確保する。
- 発達の特性に合った遊びを提供する。



【進んで体を動かす子どもたち】



お隣の小学校で落ち葉拾い

12月8日(木)、隣接する建昌小の「建昌の森」で、年少組が落ち葉拾いや大樹にふれあう活動を行いました。銀杏や紅葉、桜などの落ち葉を拾い、その後、センダンの幹の周りをみんなで手をつなぐ体験などをしました。1月には、建昌小と松原なぎさ小で凧揚げ大会、2月には建昌小3年生との交流活動を予定しています。





12月の「にこにこ」



【12/3 なかよし発表会】



【12/12 避難訓練・ダンゴムシポーズ】

【消防自動車のしくみ】

【消火訓練】



【縦割り保育】

【12/14 誕生会・職員による出し物】

★来年もよい年でありますように！交通事故に気をつけて、「自分の命は自分で守る」

